東ト協青年部情報紙



『新型コロナで様変わりする日本社会、

力を合わせて進んで行こう』

本部長 金井 健蔵 (大田支部・㈱共運)



皆様、こんにちは。日頃より青 年部の活動へご理解ご協力を頂 き、心より感謝申し上げます。

今年度より2年間、東ト協青年 部本部長を仰せつかりました、大 田支部の金井健蔵と申します。

支部の枠を越え皆様と一致団 結し、青年部の活動を一つ一つ充 実したものにしていきたいと思って おります。

2年間どうぞ宜しく御願い致します。

さて、日本での新型コロナウイルスの感染者が確認されてから 半年、緊急事態宣言から3ヶ月が過ぎました。

新型コロナの感染拡大は、人々の外出自粛や企業による活動 自粛の流れを加速させ、企業の在り方や働き方に大きな影響を 与えています。(コロナ前では考えられないほどに、静かな時間が 流れています…悲)

様々な様式が変わっていく中で、我々青年部の活動も通常(例 年)通りに行うことが難しく、非常に悔しい思いをしております。し かし、この様な状況だからこそ出来ることがあるはずです。

この状況(ピンチ)をどの様に乗り切るか、様々な問題も出てくる かと思いますが、新しい生活様式(チャンス)と捉え、最新の技術 やイノベーションを最大限活用し、素晴らしい活動が出来るものと 信じております。

新型コロナの影響で様変わりする中、状況が日に日に変わっ ております。

各委員長、副本部長、幹事、青年部員の皆様と一緒に考え、 知恵を絞り「コロナ禍」において出来る活動を通じ、さらなる活性 化を目指し、業界発展に向け活動していきますので、引き続きの 青年部活動へのご理解ご協力を宜しく御願い致します。



青年部 Facebook ページ

活動を随時掲載中!!!



O R コードで読み取り⇒⇒

√ いいね! をお待ちしております m(_)m

2020年(令和2年) 8月28日 夏号 No. 83

(一社)東京都トラック協会青年部 発行

編集者:広報委員長 野山 貴裕(足立支部・㈱三急運輸)

東京都新宿区四谷三丁目1-8

TEL:03-3359-4137 FAX:03-3359-6020

東ト協HP内青年部ページ ⇒⇒⇒

https://www.totokyo.or.jp/ttaseinenbu



最後に、本来ならば、各支部の活動を「支部だより」として掲載 させて頂いておりましたが、新型コロナの影響により、活動を行う ことが難しい状況のため、「支部だより」は中央支部の活動報告 のみになります。そこで今号は、新委員長より顔写真付きの御挨 拶とさせて頂きます。

※今号は「行事予定」の掲載を控えさせて頂きました。

残念ながらしばらくは自粛の日々が続きますが、一日でも早く 終息するよう「新しい生活様式」を一人一人がしっかりと意識し、 感染拡大防止に努め、乗り越えて行きましょう!

新 委 紹 ĕ 툿 **í** ì

□総務委員長 / 田中 雄(渋谷支部・田中陸運㈱)



この度、総務委員長を仰せつかりまし た渋谷支部の田中雄でございます。

微力ではございますが、青年組織運 営における潤滑油となるよう努めて参り

新型コロナウイルス感染拡大防止な どの観点から、現状では活動の制限は 避けられませんが、今後研修会や行事 を通して会員相互の交流もはかれるよう、

青年部として活発な活動を心がけたいと考えています。 どうぞ宜しくお願いいたします。

□研修委員長 / 出島 康佑(荒川支部・安立運輸㈱)



この度、研修委員長を仰せつかりまし た、荒川支部の出島康佑でございます。

残念な事に、新型コロナの影響もあり、 集まる事ができない状況が続きそうです が、集まらずに参加出来るWEBを使った 研修を考えております。

このような状況だからこそ、より多くの 方に参加してもらいやすい WEB での研 修を企画し、都合が合わず受けられなか

った研修を、後日 WEB で見る事が出来るような仕組みを考えてお ります。微力ではございますが、皆様にとって有益な研修となり、 受けてよかったといってもらえるような研修を企画していきたいと思 っております。

精一杯頑張らせて頂きますので、どうぞよろしくお願い致します。

□組織委員長 / 渥美 明哲(中央支部・渥美運輸㈱)



本年度より組織委員長を務めさせて いただきます、中央支部の渥美明哲(あ つみあきのり)でございます。

前年度は支部青年部長として本部の活動に参加させていただいたのですが、 支部の枠、果ては都道府県の枠組みを 越え、同業種の皆さんと交流できる環境 は、とても楽しく、且つ、多くを学べる場 として、とても有意義なものと感じました。

今期、この役職を通じて、この経験を一人でも多くの方に共感いただけたらいいなと思っております。青年部の主催イベントを成功裏に導けるように努めることが委員長として与えられた使命ですが、私一人だけではとても微力でございます。青年部員の皆様、お力添え、何卒よろしくお願いいたします。

□広報委員長 / 野山 貴裕(足立支部・㈱三急運輸)



今期、広報委員長を務めさせていた だく事になりました、足立支部の野山貴 裕です。

新型コロナの影響もあり、我々青年 部や各支部も思ったように活動ができま せんが、その中でもSNSやリモートでの 各会員同士の交流する場を見出し、少 しでも青年部活動への興味を持ってい ただくよう、正副本部長、幹事の皆様と 進めていきたいと思います。当分自粛

の日々が続く事と思いますが、少しでも皆さんで集まれる日が早く 来ることを願って、何よりもつらい自粛の日々を乗り切ってまいりま す。宜しくお願い致します。

□関ト協担当委員長 / 岩田 享也(中央支部・八大㈱)



今期、関ト協担当委員長を拝命致し ました、中央支部の岩田です。

6月のブロック大会は中止となりましたが、来年度も引き続き千葉県にて開催が決定致しました。

また、11月に行われる予定の関ト協 青年部会研修見学会に関しましては、 開催担当県である栃木県の意向も踏ま え開催の可否を検討しております。

コロナ禍ではありますが、この時期だ --

知

○ 支 部 ◇中央支部

令和2年7月17日(金)、児童用反射材タックルバンドの 贈呈式が行われました。東京都トラック協会中央支部から、 区立小学校に通う児童たちが安全に登下校を行うことができ るように児童用反射材タックルバンド1,512 本を製作し、寄 贈いたしました。昨年は反射材を使用したタックルバンドで したが、今年は電池を内蔵し、非常に明るく点灯させること ができるものとなりました。区立小学校全16校の令和2年 4月に入学の1年生に配布される予定でしたが、新型コロナ

だ

よ

し

ウイルスの影響で オルスの影響で すいはでは すいでは ではない ではでが 可能に ないで が可能に が可能に がする ががでいた ができました。



この活動は支部青年部の活動の一環である、公益財団法人 東京都トラック交通遺児等助成財団を通じた事業であり『交 通事故をなくそう』という活動理念のもとに行われました。 小学1年生の皆さんに交通事故防止に役立つアイテムを配布 し、使っていただくことで、各ご家庭での交通安全に関する 話題提起に繋がればと考えております。

微力ではありますが、東ト協中央支部の活動が地域貢献や 安全面において少しでも繋がるよう、これからも日々活動を 続けてまいります。 ※トラック時報 8/10 号 4 面にも掲載

中央支部 宇野 政雄 丸正運輸㈱



中央区・山本区長(中央左)に目録を手渡す宇野幹事(中央右)

からこそ出来る事も有るはずです。 皆で知恵を出し合い青年部らし

い活動が出来る一助になれればと思っております。

また本部長経験を活かし、金井 本部長の支えになれるように努め て参ります。

皆様のご指導ご鞭撻のほどよろ しくお願い致します。

※次号は12月発行予定です!

『働きやすい職場認証制度』

(旧ホワイト経営認証制度、正式名称:運転者職場環境良好度認証制度)

の申請が開始されます

(申請受付期間)

せ 2020年9月16日(水)

~12月15日(火) 申請書ダウンロード先 QR コード→→

※詳しくは 働きやすい職場認証制度 で検索 (認証実施団体:一般財団法人日本海事協会)



